

# El Pizarrin

# = EDITORIAL =

#### I.U.: COMUNISTAS Y OTROS YA MENOS.

Nos sorprendería la lectura de la Editorial de la Alternativa nº 51 de los COMUNISTAS si no conociéramos ya su trayectoria.

Comienza diciendo: «Estamos seguros que pretenden insultar o menospreciar, más de lo único que dan muestras es de una mayúscula ignorancia», refiriéndose a que en algún momento se haya utilizado por nuestra parte la palabra comunista para definirlos. La verdad si esto es así, que no dudamos ni se ha pretendido insultar ni menospreciar. No es cierto de la misma forma, es decir, no es del todo cierto decir como dicen que el sociólogo Carlos Marx diseñara un nuevo modelo político que denominara comunismo, supuesto que este manifiesto fue diseñado en colaboración por MARX Y ENGELS que se denominó más tarde Marxismo, doctrina económico-social que redactaron ambos y que representaba originariamente a los partidos socialdemócratas.

Posiblemente el articulista ha pretendido dárselas de erudito, pero ha metido la pata diciendo una verdad a medias a lo que ya estamos acostumbrados.

Por lo que a I.U. se refiere, no es más que una coalición de mayoría Comunista en la que no estando de acuerdo con sus planteamientos radicales han mostrado sus discrepancias el P.D.N.I. (Partido Democrático de nueva Izquierda) expulsado por la mayoría Comunista por tal motivo y dejando la coalición por discrepancias igualmente con la decisión de los Comunistas INICIATIVA POR CATALUÑA Y LOS VERDES, en desacuerdo además con los apoyos que los comunistas vienen prestando a la derecha del P.P.

Ya nos guardaríamos de insultar o menospreciar a fuerza política alguna que al igual que la nuestra tiene su sentido que respetamos sin condiciones. Otra cosas son sus elementos, algunos de los cuales no se tiene ganado el respeto.

Termina dicha Editorial planteando una serie de preguntas que reproducimos, así como la respuesta que entendemos:

PREGUNTA.- Pero vosotros, en nuestro pueblo, ¿dónde

RESPUESTA- Desde luego no con ustedes y si frente a las aberraciones que estais cometiendo.

PREGUNTA.- ¿Qué defendéis?

RESPUESTA.- El querer conseguir tener un pueblo de lo más digno, defendiéndolo de aquellos que quieren despojarlo de algo tan importante por ejemplo, como es el Carnaval, que refleja toda la idiosingracia de los pueblo. Porque en este caso se lo habéis cargado y sin argumento que lo determine.

PREGUNTA.- ¿Cuántos puestos de trabajo os ha reportado vuestra actividad política?

RESPUESTA.- En el año 1979 nos encontramos un Ayuntamiento con 8 funcionarios y lo dejamos con 51 trabajadores en 1995 y entre ellos se encuentra hasta el concejal comunista Sr. Carbonell y algun otro trabajador tambien vinculado a I.U..

PREGUNTA.- ¿Cuántos favores deben y cuántos os deben? RESPUESTA.- Favores debemos muchos a todas las gentes del pueblo que se han identificado con nosotros votándonos. Que nos deban, ninguno, por la sencilla razón de que lo que se haya hecho a favor de alguien lo hemos considerado una obligación, no un favor, tal es el caso de la cesión en su momento para consulta médica de nuestra

PREGUNTA.- ¿Qué habéis hecho con el dinero cobrado indebidamente?

RESPUESTA.- Nada, porque nada hemos cobrado. Cree el ladrón que todos son de su condición, dice el refrán. Aplíquense ustedes la pregunta si han cobrado algo indebido. Nosotros ya decimos, nada de nada.

Pero como la pregunta está hecha en sentido peyorativo, no sabemos porqué, siendo tan buenos como sois, está relacionada con los Concejales de nuestro Grupo en su momento en el Ayuntamiento nunca nosotros, pero tratándose de ustedes va el pueblo sabe que vuestras mentiras parecen verdades, tanta práctica tenéis en ello.

Ya hemos contestado reiteradamente este tema que tratan de alargar en el tiempo. Pero volvemos a decir al igual que en anteriores ocasiones que denuncien al Juez que la sentencia no se cumple. Pero no son lo suficiente honestos para ello, pues que entonces se descubriría la argucia que emplearon y quedarían en evidencia. El pueblo sabe bien a lo que jugáis y seguro que se preguntará: Bueno y estos tíos ¿por qué no denuncian que la sentencia no se cumple? Si no lo hacen es que hay gato encerrado. Al final quedareis como lo que sois unos embusteros impresentables.

En la misma Editorial hacéis una glosa de las virtudes que os adornan y ante ello solo se nos ocurre una pregunta. ¿Por qué el pueblo español en su totalidad solo os vota un máximo del 10% siendo tan buenos como decís?

Sabemos que en I.U. hay buena gente, lo mismo que en todos los partidos, pero también mala, al igual que en todos, ¿o es que el bien es patrimonio solo de ustedes?

# ElPizarrin Nº 15

# LAHERENCIAS OCIALIST A

eyendo la Aterrnativa nº52 -Ju lio 98- de los comunistas y mas concretamente su artículo la situación económica de nuestro Ayuntamiento, recordamos las veces en que los comunistas de nuestro pueblo, entonces en la oposición, nos presionaban intentando que endeudásemos el Ayuntamiento al máximo legalmente establecido del 25% de sus recursos ordinarios, para de esa forma realizar mas mejoras en menos tiempo.

os socialistas sabíamos que s e nivel de endeudamiento suponía de hecho un «suicidio económico» y por tanto, una y otra vez nos negamos a tal política considerando que se podía afrontar la modernización de Santiponce sin prisas pero sin pausa, con una inversión constante en el tiempo pero sin poner en peligro el equilibrio presupuestario-financiero,

A sí se hizo, y en apenas 12 años de dedicación responsable, Santiponce avanzó lo que otros municipios de nuestro entorno en 50, e incluso se puso a 1a cabeza en 1a prestación de servicios de los que otros carecían, y todo ello, con un endeudamiento inferior al 8 %, lo que permitía una cómoda amortización de la deuda generada; carga financiera que en definitiva ha sido la que se encontró el grupo comunista al acceder al Ayuntamiento.

Qué en 1995 dejamos deudas? Naturalmente que sí! pero era asequible para nuestra economía. Que nos digan de un Ayuntamiento que no las tuviera. Y muy superior al nuestro. Sobre todo los ayuntamientos gobernados por comunistas ya que todos se encuentran en un nivel de endeudamiento máximo, rozando la legalidad vigente y lo que es peor, con enormes dificultades de amortización.

¿,Que en qué se invirtió los recursos?

os lo ponéis muy fácil, pues alizado durante la gestión So-

cialista simplemente SALTA A LA vista. Sirva como ejemplo: las grandes obras de infraestructura vertical realizadas en el período Socialista, la mayoría de las cuales nunca existieron en nuestro pueblo, a saber;

Construcción del Ayuntamiento (90% de nueva planta, 10% de reforma). Amplia reforma y adaptación del antiguo matadero municipal.

Construcción de la Escuela Taller. Reforma de la sede de la Policía Local y Protección Civil.

Construcción del Polideportivo y vestuarios.

Construcción de la piscina y sus vestuarios.

Construcción del colegio público Profesor Tierno Galván.

Construcción del Consultorio Médico. Construcción del Hogar del Pensionista.

Construcción de la Guadería fnfantil. Construcción de la Casa de la Cultura (hasta altura de 1ºplanta).

El Pueblo sabe que todo esto es cierto e innegable.

a gran mayoría de las mismas son construcciones que antes nunca tuvimos. Construcciones que SE VEN y SE PALPAN y que están ahí, sirviendo, dando cobijo y favoreciendo tanto la implantación como la prestación de los distintos servicios municipales para los que fueron edificados y de los que dicho sea de paso, también carecíamos y hoy funcionan para todos.

sa es, Sres. de Izquierda Unida

HERENCIA SOCIALISTA, Sin embargo ustedes, concejales comunistas así como los responsables de I.U.C.A. en Santiponce, D.Rafael González Ortiz, D. Gonzalo Valera Millán, D.Francisco Velez y D. Jose Antonio Cobo Marín, todos ustedes siguen en esa cruzada ruín negando la evidencia o tratando desprestigiarla con una actuación indigna que además no permite alcanzar objetivo alguno que no sea el de encanallar la vida política local; estrategia que se concreta por un lado en comentarios personales sin fundamento y, por otro a través de ese libelo inicuo que denominan la alternativa con el que llevan 20 años intoxicando o tratando de intoxicar a la opinión pública local.

o alcanzamos a comprender cual será el coeficiente mental de unos personajes que reiteradamente, año tras año, siguen negando aquello que todos los vecinos CAPTAN, VEN, UTILIZAN Y DISFRUTAN, como tampoco logramos entender la complicidad (que se concreta en el silencio absoluto) de los responsables de I.U.C.A. ante una actuación de sus correligionarios en el Ayuntamiento que sólo puede ser defendida por los calificativos de incompetencia, prepotencia e incoherencia y mala fe en lo personal, así como por los de enchufismo, negligencia y abuso de poder a nivel Institucional que se reflejan en el despilfarro económico, el desprecio a la legalidad administrativa y la repudiable y permanente actitud de falta de respeto y transgresión de los derechos de la oposición municipal y de los administrados.

eníamos un pueblo con apa riencia mísera y los Socialistas lo hemos convertido en un Pueblo moderno y estructurado. Todo ello sin pasar de un 8% de carga financiera que es la HERENCIA SO-CIALISTA que se encontraron en 1995. Sin embargo, en los tres años de Ayuntamiento de I.U.C.A., la situación económica Municipal se ha tornado catastrófica (como ellos mismos reconocen) con una carga financiera real cercana al 25% (un 300% mas que cuando llegaron) que es el nivel de endeudamiento que siempre defendieron, pero cuya amortización tiene como consecuencia la detracción de fondos de otros servicios que vienen perdiendo calidad o simplemente desaparecen.

La pena de todo esto, y nuestra preocupación es que no somos capaces de imaginar hacia donde se está dirigiendo tanto dinero.

¿Qué herencia estáis fraguando?



### **LAOPINIONDE LOS VECINOS**

#### REPLICADEUNLECT OR

ea por la comodidad de su lectura, sea por Ula mía propia y del entendimiento de quién lo lea; haré en las próximas líneas una réplica ordenada al editorial nº 51 de la Alternativa. Dicho sea Vdes. confunden paso. la malintencionadamente con Monte Palacio boletín de información municipal de Santiponce. ES por ello que tanto el Editorial, como el artículo firmado por el Sr. Nacho García Burguillos del Nº23 de dicho boletín son artículos de opinión y no de información; en este orden de cosas, es lógico que también confundan grupo municipal con equipo de gobierno transformándolo en: «Grupo de Gobierno» confundiendo la parte con el todo

Por lo que se refiere a la cabecera «I.U. comu nista y mucho más», han de saber que al menos unos pocos ya nos conformaríamos con que fueran comunistas a secas, pues el «mucho mas» nos esta resultando sencillamente indigerible.

Parenta de perrafo segundo de su «ALTER NATIVA», los que no compartimos su testamentario no tenemos que pensar en el pasado; basta conectar la televisión o deshojar la prensa para observar con suma tristeza el drama humano que viven todos los países, salvo rara excepción, que fueron gobernados con los preceptos ideológicos que Vdes, propugnan, incluido Cuba, donde la única esperanza del pueblo parece residir en un bombo a modo de lotería (te toca un visado de salida para los E.E.U.U.) para salir de ese infierno de hambruna al que está sometido. Esperemos que dentro de poco no rifen también pateras.

As adelante nos dan el catecismo de Marx. «todos los miembros de la sociedad gozan de la misma situación social», excepto los que pertenecen al Partido (único ¡claro!); que gozan de otra bien distinta, mucho mejor y más abundante. «De cada cual según su capacidad...». Pues ¡oigan! ya me explicarán qué hace gente como Vdes. ostentando cargos públicos, gente que en su mayoría tiene breves lagunas de cultura en su incultura. Sobre la propiedad de las empresas en manos de los trabajadores y la abolición misma de la propiedad lo dejo a la libre inter

pretación del lector. A buen entendedor con pocas palabras bastan. Continuando, Vdes, establecen a todas luces un paralelismo maniqueo: O se está con los comunistas o se está con el movimiento nacional (o se está conmigo o se está contra mí), olvidándose que están en un sistema democrático (burgués, imperfecto y muchas veces hasta caótico) que a lo largo de la Historia se ha mostrado como el menos malo de todos los sistemas y cuya traducción inmediata es una realidad multiforme. Vdes, se encuentran anclados en un esquema de buenos y malos; en esto me es igual quién represente a los unos o a los otros. Tanto yo, como la mayoría de los votantes de este País no compartimos ese esquema. Todos en su conjunto somos los que hacemos que su «fuerza política» coseche contínuos descalabros electorales y no el Movimiento Nacional como Vdes. insinuan.

Por lo ya dicho huelga que me detenga dema siado en los párrafos siguientes. Siento verdadero estupor al leer lo contentos que se sienten de pertenecer a una sociedad capitalista, democrática, y moderna; y lo adaptados que están a ella. Me gustaría saber como conjugan todo esto con la ideología que profesan. Yo, y creo que ese pueblo por el que Vdes, derraman sangre, sudor y lágrimas nos complaceríamos en escuchar esos brillantes razonamientos, que sin duda obedecen al complejo bagaje intelectual que atesoran y de paso nos enteraríamos del proyecto social que nos proponen.

Sin más, se despide ese nada y ese nadie como Vdes, gustan llamar a quien prefiere permanecer en el anonimato: aunque en este caso no por pudicia ni por modestia, sino porque no quiero darles la oportunidad de que me propinen esa bofetada sin manos que significa la privación de un derecho que en justicia me perteneciere (práctica normal en su habitual manera de gobernar) para que con ello parezca que todo cuanto hacen o conceden sea fruto de la inmensa generosidad que albergan sus límpidos corazones, y no de la obligación contraída con el sufrido contribuyente y con el votante que les dio legitimidad.

**DON NADIE** 



# Bla, Bla, Bla, ¿ Y ahor a Qué .?

A finales del. 94, cuando I.U. era oposición esa gran nebulosa que los caracteriza nos relataban los orígenes de las Ferias de Santiponce. Preciosa Historia, pero las cosas han cambiado y no por falta de visión diferente y realista marcada por la evolución.

Santiponce no es ahora un pueblo principalmente agrícola ni ganadero y ni los galgueros ni los colombófilos se dedican a ello como medio de vida sino como hobby. De todas formas no estaría mal promocionar nuestra feria con actividades relacionadas con nuestros orígenes. Pero de ésto a decir que las riquezas de nuestro pueblo están ahí (en la antigua feria de ganado) hay un abismo. Por favor no nos engañemos, hemos evolucionado y hay otras muchas formas de generar riqueza.

A ún así podríais al menos haberlo intentado ó ¿es que como siempre tan sólo se trataba de hablar por hablar?, y por seguir criticando, a los grandes logros socialistas lo llamáis empresas artificiosas las cuales solo dejarían más miserias.

na de esas empresas la Expo, donde poco a poco se van instalando las facultades de la Universidad de Sevilla y otra gran parte de este recinto hoy parque de atracciones sigue generando empleo.

I AVE al que llamábais «trenecito» hoy es la línea más rentable de RENFE. Y por último recordar que esa t

empresa que en otros tiempos también hubieseis calificado artificiosa **EL ESTADIO OLIMPICO**, hoy ha aportado a Santiponce 160 millones de pesetas que bien gestionados también generarían riquezas para nuestro pueblo aunque me cabe la duda que al ser dirigidos por ustedes, Sres. de I.U. pueda generar empleo y bienestar.

## RobosyRobosenSantiponce

para que aumentaran los delitos por robo en Santiponce, algo que los socialistas desde el Pizarrin ya veníamos denunciando, esperemos que del robo no pasemos a los asaltos a mano armada, violaciones a nuestras hijas etc..., y si además a la falta de luz, le unimos la ausencia de vigilancia nocturna apaga y vamos.

Pero que no nos engañen, nues tra policía local no es rresponsable de la poca vigilancia, los únicos responsables son el Concejal encargado de la policía local y es Sr. Alcalde, ya que son las únicas personas que tienen competecia para hacer cumplir todo lo referente a la protección en materias de prevención y control de la vigilancia de todas las personas que viven en Santiponce.

odos pagamos nuestro impues tos para entre otras cosas po-

der acostarnos todas las noches con una cierta tranquilidad. Si la dejadez y la incompatibilidad del «Pincha» (Rafael Rodríguez Aranda) y el Sr. López continua llevando los derroteros actuales, mucho me temo que tendremos que dormir con la protección adecuada bajo la almohada.

#### PINCHA... LOPEZ:

agamos nuestros impuestos para tener luz por la noche en Santiponce y que no nos la corten a las once de la noche, que nadie tiene que andar a oscuras y con miedo por Santiponce y no para que el Sr. López se ponga un super sueldo o Carbonell por su cargo político en el Ayuntamiento de Santiponce cobre más que un Titulado Universitario de la Junta de Andalucía, o que al Benitez le quieran dar 40 millones por su nave de tubos para abrir una calle, (algo por lo que nadie pagaría más de 16 millones) o algo tan simple como la compra por 15 millones de la casa que esta en ruinas al lado del Ayuntamiento que por cierto es la casa de familiares directos de (Tina Campa. Concejal del Ayuntamiento).

Tampoco pagamos los impues tos para ayudar a la recalificación del terreno del Pincha, si hombre si, ese que está junto al de Joaquin el Farmaceutico, o para pagar los viajes de la Conchi y su marido al Sáhara, ni para «regalar» mas de 100 millones a los promotores de la proxima urbanización en carretera de Valencina, no nos gusta pagar nuestros impuestos para que estos individuos de I.U. nos gobiernen impunemente y de forma autoritaria en Santiponce.

der dormir tranquilos y saber que alguien nos guarda, y si una cosa tan simple como esta nuestros gobernantes comunistas (I.U.) no son capaces de solucionarla, por favor piensen que lo único loable que les queda es irse del Ayuntamiento de Santiponce, a su casas, a Málaga o al quinto pino, pero que no nos sigan engañando y que no utilicen nuestro impuestos para lucrarse personal y familiarmente

**ELCIUDADANO** 



### UNAGUAR DERIAINFANT IL....MAYOR DEEDAD

I pasado día 25 de Junio, asistimos a la fiesta infantil celebrada en el patio de la guardería, y que pone fin al curso 97/98 para la generación de alumnos más jovencitos de nuestro Pueblo.

Cuanto observamos en la misma nos causó una gratísima impresión, por lo que hemos considerado conveniente dedicarles este comentario.

os padres, madres y otros familiares de los jovencísimos actores, así como numerosos vecinos y padres de futuros nuevos alumnos usuarios de este servicio, se encontraban más o menos acomodados por el patio y sopórtales de la guardería infantil frente al escenario habilitado para tal efecto.

Sobre éste, un nutrido gru po de dulces pequeñines, convenientemente ataviados para la ocasión, se sitúan, cantan e interpretan al ritmo que la cuidadora les va indicando, actuación en la que se aprecia su propia diversión de forma organizada y colectiva.

público con

gregado, con una sonrisa casi permanente, observa las evoluciones de unos pequeños que conseguían hacer las delicias de los asistentes con sus actuaciones de grupo, sus gestos y espontaneidad infantil y alguna que otra actuación solista como colofón.

lista la construcción de la Guardería y es una gran labor la realizada por el grupo de profesionales que la gestionan en la actualidad

Pensamos que se ha alcan zado el objetivo pretendido para los pequeños, pues además de lo apuntado, se pudo apreciar que se ha logrado inculcarles organización personal, y un alto grado de amistad, compañerismo, y respeto entre los mismos; así como un buen nivel de comunicación con sus cuidadores/as.

A la vista de todo esto, y captando la pureza que emana de tan angelical generación te sientes transportado hacía esa dimensión de los hombres donde todo es amor y confianza; donde no tiene cabida el rencor ni la envidia y donde sólo se desata el deseo de dar a tus semejantes lo mejor

de ti mismo.

stamos convencidos que lo aprendido por estos chicos/as supondrá un trampolín que facilitará su preparación individual y colectiva de cara al futuro asimilando mejor su formación en los aspectos sociales y técnico-profesionales.

Nuestra enhorabuena a los pequeños por todo lo conseguido y a sus padres que acertaron con la confianza depositada en el Centro.

Nuestra felicitación al personal del Centro (Director, cuidadores/as, personal de servicios, etc.) profesionales como la copa de un pino, que con su trabajo (pleno de sacrificios), empeño y dedicación han hecho posible alcanzar para esos pequeños los objetivos expuestos.

Desde estas líneas ins istimos en expresaros nuestro reconocimiento y os animamos a seguir por el camino emprendido y profundizar, aún más si cabe en tan loable tarea.

PSOE- Andaluc ía Agrupac ión Loc al de Sant iponc e









# AT ODOS LOS VECINOS DE LABDA.LAALMENDRA

Sant ponce, en los últimos años ha experiment ado un espectacular avance, en cuanto al crecimiento de población y de su parque de viviendas.

Todo lo realizado es este terreno desde la transición política es el resultado de una política municipal plagada de gestiones y realizaciones llevadas a cabo por sucesivos gobiernos del PSOE-A en el Ayuntamiento de Santiponce:

- \*Redacción de las Normas Subsidiarias de Planeamiento urbanístico.
- \* Canalización del Arroyo El Cernícalo
- \* Construcción del Parque.
- 🖈 Urbanización de la Bda. La ALMENDRA
- \* Distribución por E.P.S.A. de parcelas
- \* Creación de PROSUVISA, Empresa Municipal de Construcción de Viviendas y Gestión.
- ★ Dotación de los prestamos de 72 viviendas muni cipales
- \* ETC.
- Lo único no realizado por los socialistas ha sido la adjudicación de las viviendas al no ser los responsables del Ayuntamiento en esas fechas.

stamos orgullosos con lo realizado en ese área de gestión, pues ello ha permitido consolidar en la zona una urbanización de nada más y nada menos que 450 viviendas en lo que no era más que un terreno de olivos desbrozados para «leña» sobre un terreno improductivo surcado por numerosos «caminillos» de acceso entre el casco antiguo y las nuevas urbanizaciones de Santiponce, y que ha permitido solucionar 450 problemas para otras tantas familias, con dicha actuación urbanística. Más no estaremos satisfechos mientras quede en Santiponce una sola familia con necesidad de vivienda.

oy la urbanización se encuentra prácticamente con cluida con un 95% de las viviendas terminadas y habitadas por sus titulares.

Desde la Agrupación Local del PSOE-A nos mani festamos al respecto y así:

★ Hacemos patente nuestro pesar por aquellas fami lias que no han visto solucionado su problema de vivienda y hacemos público un compromiso en tal sentido por nuestra parte.

\* Felicitamos a todos los vecinos por el acceso a

- Nos congratulamos por la alegría de todas aque llas familias que acceden por primera vez como titulares de viviendas (propietarios y arrendatarios) mejorando así su calidad de vida.
- Mostramos nuestra satisfacción y felicitamos a aquellas familias que al fin lograron retornar al pueblo tras años de ausencia del mismo.
- Damos nuestra más sincera bienvenida a todos los vecinos que proceden de otros municipios y han elegido Santiponce como lugar de residencia familiar y a sus habitantes como convecinos con los que compartir colectivamente presente y futuro.
- Al mismo tiempo manifestamos nuestro deseo so licitando a todos su colaboración como tales vecinos, y que no se caiga, a nuestro entender, en el error de sentirse vecinos de una Bda pues sois vecinos de un colectivo mucho más amplio que ése y parte de un proyecto de futuro que se llama Santiponce.
- PSOE-A os invitamos a todos a participar buscando ese objetivo común e integrándose plenamente, enriqueciendo la vida local y participando en las entidades socioculturales y recreativas que estructuran nuestra pequeña gran comunidad.

untos podremos intercambiar puntos de vistas y ex periencias que deriven en nuevos rumbos para una comunidad Local más plural y que den como resultado una sociedad más abierta.

n proyecto común de mayor alcance y calado que permita alcanzar nuevas metas para todos.

na acción conjunta que derribe posibles estereoti pos localistas, que permitan en definitiva, una mayor calidad de vida en este pueblo vuestro y nuestro.

#### Debemos, podemos y queremos intentarlo. Nuestras manos están tendidas ¡ JUNTOS PODEMOS!

PSOE- Andaluc a Agr upación Loc alde Santiponc e

